

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Ghassan Qassim Fakhroo	عسان قاسم فخر	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	Shareholder and Vice Chairman	مساهم ونائب رئيس مجلس الإدارة	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	Ghassan is a Bahraini non-independent, non-executive director, holding an MBA and a B.Sc. in Electrical Engineering from the University of Bahrain. He serves as CEO of Mohammed Fakhroo & Brothers W.L.L. and holds several board positions, including Vice Chairman of Bahrain National Holding (BNH).	عسان هو عضو مجلس إدارة غير تنفيذي، حاصل على درجة الماجستير في إدارة الأعمال و بكالوريوس في الهندسة الكهربائية من جامعة البحرين. يشغل منصب الرئيس التنفيذي لشركة محمد فخر وإخوانه ذ.م.م، ويتولى عدة مناصب في مجالس الإدارة، من بينها نائب رئيس مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة.	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	<ol style="list-style-type: none"> Chairman - National Poultry Company B.S.C. Chairman – Qassim Mohamed Fakhroo & Sons Vice Chairman - Mohamed Fakhroo & Bros. W.L.L Director - General Poultry Company. B.C.S Director & Partner - Areej Trading W.L.L Managing Director & Partner - Fakhroo Information Technologies W.L.L Director & Partner – Fakhroo Investment Company 	<ol style="list-style-type: none"> رئيس مجلس الإدارة – الشركة الوطنية للدواجن ش.م.ب رئيس مجلس الإدارة – شركة قاسم محمد فخر وأبنائه نائب رئيس مجلس الإدارة – شركة محمد فخر وإخوانه ذ.م.م. عضو مجلس الإدارة – الشركة العامة للدواجن ش.م.ب. عضو مجلس الإدارة – شركة أريج للتجارة ذ.م.م. مدير تنفيذي وشريك – شركة فخر لتقنية المعلومات ذ.م.م. عضو مجلس ادارة وشريك – شرطة فخر للاستثمار 	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Jehad Yusuf Amin	جهاد يوسف أمين	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	Shareholder and Board Member	مساهم وعضو مجلس الإدارة	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Jehad is a Bahraini independent, non-executive director currently serving on the board of Bahrain National Holding B.S.C. He also holds board positions at BMMI B.S.C., Bahrain Duty Free Shop Complex, Trafco Group B.S.C., and Bahrain Livestock B.S.C., and owns 3.021% of Bahrain National Holding.</p> <p>جهاد هو عضو مجلس إدارة بحريني مستقل وغير تنفيذي، ويشغل حالياً عضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. كما يتولى عضوية مجالس إدارة كل من شركة بي إم أي ش.م.ب. ومجمع البحرين للأسواق الحرة، ومجموعة ترافكو ش.م.ب. وشركة البحرين للمواشي ش.م.ب. ويمتلك نسبة 3.021٪ من أسهم شركة البحرين الوطنية القابضة.</p>		معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	<ol style="list-style-type: none"> BMMI B.S.C. Bahrain Duty Free Shop Complex B.S.C. Trafco Group B.S.C. Bahrain Livestock B.S.C. 	<ol style="list-style-type: none"> شركة بي إم أي ش.م.ب. مجمع البحرين للأسواق الحرة ش.م.ب. مجموعة ترافكو ش.م.ب. شركة البحرين للمواشي ش.م.ب. 	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026- 2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Sami Mohamed Sharif Zainal		إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	Shareholder and Board Member	مساهم وعضو مجلس الإدارة	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Sami is a Bahraini businessman serving as Chairman of General Poultry Company, Vice Chairman of Bahrain Food Holding Company (Ghitha), and a Board Member of Bahrain National Holding since 2008. He holds a BBA and an MBA in Marketing and is a director and shareholder of the company.</p>		<p>سامي هو رجل أعمال بحريني يشغل منصب رئيس مجلس إدارة الشركة العامة للدواجن، ونائب رئيس مجلس إدارة شركة البحرين للأغذية القابضة (غذاء)، وعضو مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة منذ عام 2008. وهو حاصل على بكالوريوس وماجستير في إدارة الأعمال (تخصص تسويق)، كما أنه عضو مجلس إدارة ومساهم في الشركة.</p>
Other company Directorship	<ol style="list-style-type: none"> Chairman of General Poultry Company Vice Chairman of Bahrain Food Holding Company Mohamed Ali Zainal Abdulla (MAZA) – Parter and Managing Director 	<ol style="list-style-type: none"> رئيس مجلس إدارة الشركة العامة للدواجن نائب رئيس مجلس إدارة شركة البحرين للأغذية القابضة شركة محمد علي زينل عبدالله – (MAZA) شريك ومدير عام 	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Ayad Saad Khalifa Algozaibi	أياد سعد خليفة القصيبي	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	Shareholder and Board Member	مساهم وعضو مجلس الإدارة	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	Ayad is a Bahraini independent, non-executive director holding an MBA and a BSBA from the American University, Washington DC. He serves as Chairman and Executive Director of Khalifa A. Algozaibi Investment Co. and has been a Director and shareholder of Bahrain National Holding since 2008.	أياد هو عضو مجلس إدارة بحريني مستقل وغير تنفيذي، حاصل على الماجستير والبيكالوريوس في إدارة الأعمال من الجامعة الأمريكية في واشنطن. يشغل حالياً منصب رئيس مجلس الإدارة والمدير التنفيذي لشركة خليفة أ. القصيبي للاستثمار، وعضو مجلس إدارة ومساهم في شركة البحرين الوطنية القابضة منذ عام 2008.	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	<ol style="list-style-type: none"> Chairman - Khalifa A. Algozaibi Investment Co. (KSA) Executive Director - Khalifa A. Algozaibi Investment Co. 	<ol style="list-style-type: none"> رئيس مجلس الإدارة - شركة خليفة أ. القصيبي للاستثمار (المملكة العربية السعودية) شركة خليفة أ. القصيبي للاستثمار - عضو مجلس إدارة تنفيذي 	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Abbas Abdulmohsen Radhi	عباس عبدالمحسن رضي	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	Board Member	عضو مجلس الإدارة	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Abbas is a Bahraini independent, non-executive director with extensive expertise in accounting and governance. He serves as Chairman of an Audit, Compliance and Risk Committee and holds several board and audit committee positions in leading organisations in Bahrain.</p> <p>He holds an MBA in Financing & Business Law (University of Maine, USA), an MSB in Accounting (Houston College, Maine, USA), and a BSc in Accounting (Kuwait University). He is a Licensed CPA (USA), a Certified Arab Accountant, and a CIARB Fellow.</p>	<p>عباس عضو مجلس إدارة بحريني مستقل وغير تنفيذي يتمتع بخبرة واسعة في مجالي المحاسبة والحوكمة. وهو محاسب قانوني معتمد (CPA) الولايات المتحدة الأمريكية، ويشغل منصب رئيس لجنة التدقيق والامتثال وإدارة المخاطر، إضافة إلى عضوية ورئاسة عدد من لجان التدقيق ومجالس الإدارة في مؤسسات رائدة في مملكة البحرين.</p> <p>يحمل درجة الماجستير في إدارة الأعمال تخصص التمويل وقانون الأعمال من جامعة مين - الولايات المتحدة الأمريكية، ودرجة الماجستير في المحاسبة من كلية هيوستن - مين، ودرجة البكالوريوس في المحاسبة من جامعة الكويت. كما أنه محاسب عربي معتمد وزميل في المعهد المعتمد للمحكمين (CIARB).</p>	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	<ol style="list-style-type: none"> 1. BMMI BSC - Chairman of the Audit Committee and Board Member 2. Shaheen Group Holding B.S.C Closed – Member of the Board of Directors and Chairman of the Audit Committee 	<ol style="list-style-type: none"> 1. شركة بي إم أي ش.م.ب - رئيس لجنة التدقيق وعضو مجلس الإدارة 2. شركة شاهين القابضة ش.م.ب (مقفل) - عضو مجلس الإدارة ورئيس لجنة التدقيق 	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026- 2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Hazem Abdulla Alshaikh Mubarak	حازم عبدالله الشيخ مبارك	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	-	-	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	Hazem is a Bahraini investor holding a BSc in Mechanical Engineering and a General Securities Qualification (CME-1). He serves as an independent board member and Chairman of the Nomination and Remuneration Committee across several companies in KSA and Bahrain.	حازم هو مستثمر بحريني حاصل على بكالوريوس العلوم في الهندسة الميكانيكية وشهادة التأهيل العام للأوراق المالية (CME-1) ويشغل عضوية عدد من مجالس الإدارة بصفة مستقلة ورئاسة لجنة الترشيحات والمكافآت في عدد من الشركات في المملكة العربية السعودية ومملكة البحرين.	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	<ol style="list-style-type: none"> 1. United Electronics Company (eXtra), KSA – Independent Board Member & Chairman of NRC 2. Saeed Raddad Group (SRG), KSA – Independent Board Member & Chairman of NRC 3. SRACO Co., KSA – Independent Board Member & Chairman of NRC 4. Gulf Coast Real Estate Development Company, KSA – Independent Board Member & Chairman of NRC 	<ol style="list-style-type: none"> 1. الشركة المتحدة للإلكترونيات (إكسترا)، المملكة العربية السعودية – عضو مجلس إدارة مستقل ورئيس لجنة الترشيحات والمكافآت 2. مجموعة سعيد رداد (SRG)، المملكة العربية السعودية – عضو مجلس إدارة مستقل ورئيس لجنة الترشيحات والمكافآت 3. شركة سراكو (SRACO)، المملكة العربية السعودية – عضو مجلس إدارة مستقل ورئيس لجنة الترشيحات والمكافآت 4. شركة تطوير الساحل العقارية، المملكة العربية السعودية – عضو مجلس إدارة مستقل ورئيس لجنة الترشيحات والمكافآت 	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Aref Haider Ali Rahimi	عارف حيدر علي رحيمي	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	-	-	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Aref is a Bahraini business leader serving as Chairman of Bahrain International Circuit and BIC Holding Company, and as a Board Member of BBK where he chairs the Executive and M&A Committees. He also holds several senior board roles across leading organisations in Bahrain.</p> <p>He has passed the CPA examinations (Board of Accountancy, State of Oregon, USA) and completed the International Directors Programme at INSEAD.</p>	<p>عارف هو رجل أعمال بحريني يشغل منصب رئيس مجلس إدارة حلبة البحرين الدولية وشركة بي أي سي القابضة، وعضو مجلس إدارة بنك البحرين والكويت حيث يتأسس اللجنة التنفيذية ولجنة الاندماج والاستحواذ. كما يشغل عدداً من المناصب القيادية في مجالس إدارات مؤسسات رائدة في مملكة البحرين.</p> <p>وقد اجتاز اختبارات المحاسب القانوني المعتمد (CPA) الصادرة عن مجلس المحاسبة في ولاية أوريغون، الولايات المتحدة الأمريكية، وأكمل برنامج المديرين الدولي في إنسياد. (INSEAD).</p>	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	<ol style="list-style-type: none"> Bahrain International Circuit (BIC) – Chairman BIC Holding Company – Chairman – Gulf Aluminium Rolling Mill – Chairman of the Board of Directors, Chairman of the Nomination and Remuneration Committee and Chairman of the Executive Committee Venture Projects WLL – Chairman – BBK – Member of the Board of Directors and Chairman of the Executive and M&A Committees 	<ol style="list-style-type: none"> شركة بي أي سي القابضة – رئيس مجلس الإدارة شركة حلبة البحرين الدولية – (BIC) رئيس مجلس الإدارة شركة الخليج لدرفلة الألمنيوم (جارمكو) – رئيس مجلس الإدارة، ورئيس لجنة الترشيحات والمكافآت، ورئيس اللجنة التنفيذية شركة فنتشر بروجكس ذ.م.م – رئيس مجلس الإدارة بنك البحرين والكويت – (BBK) عضو مجلس الإدارة ورئيس اللجنة التنفيذية ولجنة الاندماج والاستحواذ 	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Jassim Hassan Abdulaal	جاسم عبدالعال	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	-	-	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Jassim is a Bahraini businessman and Associate Chartered Accountant (ACA – ICAEW) with extensive experience in audit and advisory. He is the Managing Partner of Grant Thornton Abdulaal and holds several board positions, including Chairman of Bahrain Financial Harbour Holding Company and Financial Harbour Development Company, as well as audit committee roles in leading Bahraini companies.</p>	<p>جاسم هو رجل أعمال بحريني ومحاسب قانوني معتمد (ACA – ICAEW) يتمتع بخبرة واسعة في مجال التدقيق والاستشارات. يشغل منصب الشريك الإداري في جرانت ثورنتون عبدالعال، ويتولى عدداً من المناصب في مجالس الإدارة، من بينها رئيس مجلس إدارة شركة مرفأ البحرين المالي القابضة وشركة تطوير مرفأ البحرين المالي، إضافة إلى عضوية ورئاسة لجان التدقيق في شركات بحرينية رائدة.</p>	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	<ol style="list-style-type: none"> Grant Thornton Abdulaal – Managing Partner Grant Thornton Consulting – Partner Gulf Accounting Company – Partner Chairman – Bahrain Financial Harbour Holding Company Chairman – Financial Harbour Development Company Board Member and Chairman of the Audit Committee – Gulf Hotels 	<ol style="list-style-type: none"> جرانت ثورنتون عبدالعال – الشريك الإداري جرانت ثورنتون للاستشارات – شريك شركة الخليج للمحاسبة – شريك شركة مرفأ البحرين المالي القابضة – رئيس مجلس الإدارة شركة تطوير مرفأ البحرين المالي – رئيس مجلس الإدارة فنادق الخليج – عضو مجلس الإدارة ورئيس لجنة التدقيق 	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Hala Farouk Almoayyed	هله فاروق المؤيد	اسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحرينية	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	Shareholder	مساهمة	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Hala is a Bahraini businesswoman who chairs and sits on many board positions across leading companies in Bahrain and the region, spanning education, hospitality, contracting, property development, utilities and investment sectors. She holds a Bachelor of Science in Business Administration from Georgetown University and is a shareholder of the company.</p>	<p>هله هي سيدة أعمال بحرينية تشغل منصب رئيس مجلس إدارة وعضوية عدد كبير من مجالس إدارات شركات رائدة في مملكة البحرين والمنطقة، في قطاعات التعليم والضيافة والمقاولات، والتطوير العقاري، والمرافق، والاستثمار. وهي حاصلة على بكالوريوس العلوم في إدارة الأعمال من جامعة جورجتاون، كما أنها مساهمة في الشركة.</p>	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	<ol style="list-style-type: none"> Ahlia University B.S.C. - Chairman T.K Elevator Almoayyed - Chairman Gulf Hotels Group B.S.C - Vice Chairman Computer World International Co. Ltd (Saudi Arabia) - Vice Chairman Y.K. Almoayyed & Sons Properties - Vice Chairman Almoayyed International Group B.S.C - Vice Chairman Almoayyed Contracting Group W.L.L - Executive Director Jeeves of Belgravia W.L.L, - Director Y.K. Almoayyed & Sons Co. B.S.C - Director 	<ol style="list-style-type: none"> الجامعة الأهلية ش.م.ب. - رئيس مجلس الإدارة تي كي ليفيتور المؤيد - رئيس مجلس الإدارة مجموعة فنادق الخليج ش.م.ب. - نائب رئيس مجلس الإدارة شركة كمبيوتر وورلد إنترناشيونال المحدودة (المملكة العربية السعودية) - نائب رئيس مجلس الإدارة شركة يوسف خليل المؤيد وأولاده العقارية - نائب رئيس مجلس الإدارة مجموعة المؤيد للمقاولات ذ.م.م. - المدير التنفيذي جيفز أوف بلجرافيا ذ.م.م. - عضو مجلس الإدارة شركة يوسف خليل المؤيد وأولاده ش.م.ب. - عضو مجلس الإدارة شركة المؤيد للتطوير العقاري ذ.م.م. - عضو مجلس الإدارة أمواج للتطوير العقاري - عضو مجلس الإدارة 	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

- | | |
|--|--|
| 10- Almoayyed Property Development W.L.L, - Director | .12 الشركة الوطنية للخرسانة ذ.م.م - عضو مجلس الإدارة |
| 11- Amwaj Property Development - Director | .13 فودلينك ذ.م.م - عضو مجلس الإدارة |
| 12- National Concrete Company W.L.L - Director | .14 أورين تشاو ذ.م.م - عضو مجلس الإدارة |
| 13- Foodlink W.L.L - Director | .15 شركة هيا للطاقة وتحتلية المياه ش.م.ب - عضو مجلس الإدارة |
| 14- Urban Chow W.L.L - Director | .16 شركة روابي لتحلية المياه - عضو مجلس الإدارة |
| 15- Haya Power & Desalination Company B.S.C - Director | .17 فولتاس - المؤيد لتكييف الهواء (مشروع مشترك) - عضو مجلس الإدارة |
| 16- Rawabi Water Desalination Company - Director | .18 نسما المؤيد البحرين - عضو مجلس الإدارة |
| 17- Voltas - Almoayyed Air Conditioning Joint Venture - Director | .19 مجلس التنمية الاقتصادية، مملكة البحرين - عضو مجلس الإدارة |
| 18- Nesma Almoayyed Bahrain - Director | .20 نسما المؤيد المملكة العربية السعودية - عضو مجلس الإدارة |
| 19- Economic Development Board, Kingdom of Bahrain - Director | .21 الغانم المؤيد للمقاولات - عضو مجلس الإدارة |
| 20- Nesma Almoayyed Saudi Arabia - Director | .22 سوليدرتي البحرين - عضو مجلس الإدارة |
| 21- Alghanim Almoayyed Contracting - Director | |
| 22- Solidarity Bahrain - Director | |

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026- 2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Ali Ebrahim Alhaddad	علي ابراهيم الحداد	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	-	-	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Ali is a Bahraini HSE Manager at Bahrain Network and previously held a senior HSE role at Bapco Gas.</p> <p>He holds a BSc in Mechatronics Engineering from the University of Technology Bahrain and an MSc in Engineering in Sustainable Energy Systems from Bahrain Polytechnic. He has also completed the Harvard Business Impact – Middle Management Leadership programme and holds multiple international certifications, including NEBOSH (IGC, Incident Investigation and Health & Safety Award), ISO 14001:2015 Lead Auditor, ISO 45001 Lead Implementer, ISO 31000 Risk Management, and Six Sigma Green Belt.</p>	<p>علي يشغل حالياً منصب مدير الصحة والسلامة والبيئة في شركة بحرين نتورك، وقد شغل سابقاً منصباً قيادياً في مجال الصحة والسلامة في شركة بابكو غاز.</p> <p>يحمل درجة البكالوريوس في هندسة الميكاترونكس من جامعة التكنولوجيا في البحرين، ودرجة الماجستير في هندسة أنظمة الطاقة المستدامة من كلية البحرين التقنية (بوليتكنك البحرين). كما أكمل برنامج القيادة للإدارة الوسطى من جامعة هارفارد.</p> <p>ويحمل عدة شهادات مهنية دولية، من بينها الشهادة الدولية العامة في الصحة والسلامة المهنية من المجلس الوطني البريطاني لامتحانات في السلامة والصحة المهنية، وشهادة التحقيق في الحوادث، وجائزة الصحة والسلامة، إضافة إلى اعتماده كمدقق رئيسي لنظام إدارة البيئة (الأيزو 14001:2015)، ومُنقذ رئيسي لنظام إدارة السلامة والصحة المهنية (الأيزو 45001)، وحاصل على شهادة الأيزو 31000 في إدارة المخاطر، والحزام الأخضر في منهجية ستة سيغما.</p>	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	-	-	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Hisham Ali Yahya	هشام علي يحيى	إسم المرشح
Nationality	Libyan	ليبي	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	-	-	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Hisham is a Libyan candidate with experience in banking and regulatory compliance. He currently serves as Head of Compliance at Al-Yaqeen Bank in Tripoli, Libya, and holds Bachelor's Degree in Management from Dar Al-Ilm University and a Master of Science in International Banking and Finance from the University of Salford.</p>	<p>هشام هو مرشح ليبي يتمتع بخبرة في القطاع المصرفي والامتثال التنظيمي. يشغل حالياً منصب رئيس قسم الامتثال في مصرف اليقين في طرابلس، ليبيا، وهو حاصل على البكالوريوس في ادارة الأعمال من جامعة دار العلم والماجستير في العلوم المصرفية والتمويل الدولي من جامعة سالفورد.</p>	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	-	-	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Khurshid Zafar Qureshi	خورشيد ظفر قرشي	إسم المرشح
Nationality	Pakistani	باكستاني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	-	-	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Khurshid is a Pakistani banker with experience in corporate, investment and international banking. He currently serves as Director of General Finance at GHQ Rawalpindi and holds an MBA from Quaid-e-Azam University and Bachelor of Science from the University of Punjab.</p>	<p>خورشيد هو مصرفي باكستاني يتمتع بخبرة في مجالات الخدمات المصرفية للشركات والاستثمار والخدمات المصرفية الدولية. يشغل حالياً منصب مدير الشؤون المالية العامة في المقر العام للقوات المسلحة (GHQ) في روالپنڈي، وهو حاصل على ماجستير في إدارة الأعمال من جامعة قائد أعظم وشهادة البكالوريوس من جامعة بنجاب.</p>	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	-	-	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Leena Ahmed Faraj	لينا احمد فرج	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحرينية	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	-	-	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Leena is a Bahraini strategy professional and VP of Corporate Strategy and Support at BAC, where she leads strategic planning and performance initiatives.</p> <p>She holds a BSc in Business Administration and Management from the University of Bahrain and a BA in Human Resources from York University. Her professional qualifications include a Diploma in Airport Strategic Management (IATA), the Diversity of Board Emerging Board Leaders Fellowship (KPMG, powered by HSBC), the Bahrain Bourse Mentorship Programme (Bahrain Institute of Banking and Finance), and the Corporate Governance Programme (INSEAD Executive Education).</p>	<p>لينا مرشحة بحرينية وخبيرة في الاستراتيجية المؤسسية في قطاع الطيران. وتشغل منصب نائب الرئيس للاستراتيجية المؤسسية والدعم في شركة مطار البحرين.</p> <p>وهي حاصلة على درجتي بكالوريوس في إدارة الأعمال والموارد البشرية، إضافة إلى عدد من البرامج التنفيذية والمهنية في مجال الحوكمة والإدارة الاستراتيجية للمطارات، من بينها دبلوم الإدارة الاستراتيجية للمطارات من الاتحاد الدولي للنقل الجوي، وزمالة تنوع مجالس الإدارة – القيادات الناشئة لعضوية مجالس الإدارة من شركة كي بي إم جي (بدعم من بنك إتش إس بي سي)، وبرنامج الإرشاد في بورصة البحرين (من خلال معهد البحرين للدراسات المصرفية والمالية)، وبرنامج حوكمة الشركات من التعليم التنفيذي في كلية إنسياد لإدارة الأعمال.</p>	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	-	-	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Meshal Naser Althawadi	مشعل ناصر الذواوي	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	-	-	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Meshaal is a Bahraini candidate with experience across business, education and the public sector. He holds a Postgraduate Certificate in Social Science Research Methods from Cardiff University, UK; an MSc in Human Resources Management from Bournemouth University, UK; an MBA in Business Administration from the Arab Academy for Science and Technology, Egypt; a BSc in Business Marketing from the Arab Academy for Science and Technology, Egypt; and a Technical Diploma in Mechanical Engineering from the University of Bahrain, Bahrain.</p>	<p>مشعل هو مرشح بحريني يتمتع بخبرة في مجالات الأعمال والتعليم والقطاع العام. وهو حاصل على شهادة دراسات عليا في مناهج البحث في العلوم الاجتماعية من جامعة كارديف في المملكة المتحدة، وماجستير في إدارة الموارد البشرية من جامعة بورنموث في المملكة المتحدة، وماجستير إدارة أعمال من الأكاديمية العربية للعلوم والتكنولوجيا في مصر، وبكالوريوس في تسويق الأعمال من الأكاديمية العربية للعلوم والتكنولوجيا في مصر، إضافة إلى دبلوم فني في الهندسة الميكانيكية من جامعة البحرين.</p>	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	-	-	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Sayed Husain Alwadaei	سيد حسين الوداعي	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	-	-	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	Sayed Husain is a Bahraini candidate holding a Bachelor's degree in Business Management from the University of Bahrain. He has gained practical experience through roles in the automotive repair, insurance and retail sectors.	سيد حسين هو مرشح بحريني حاصل على درجة البكالوريوس في إدارة الأعمال من جامعة البحرين. وقد اكتسب خبرة عملية من خلال عمله في قطاعات صيانة السيارات والتأمين وتجارة التجزئة.	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	-	-	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Hussain Abdulhameed Al Shehab	حسين عبدالحميد ال شهاب	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	Shareholder and Board Member	مساهم وعضو مجلس الإدارة	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Hussain is a Bahraini entrepreneur and investor, Founder and CEO of Growth Consultancy & Management, with interests in construction and hospitality. He serves on the boards of Bahrain National Holding, Gulf Hotels Group, Inovest and TAMEER, and is a shareholder of the company.</p> <p>He holds an MA in International Business Management from Leeds Metropolitan School and a BEng (Hons) in Mechanical Engineering from the University of Bradford, and has completed the Executive Management Leadership Program at Harvard Business Impact and the Leaders for Democracy Fellowship (LAU & Syracuse University).</p>	<p>حسين هو رائد أعمال ومستثمر بحريني، ومؤسس والرئيس التنفيذي لشركة جروث للاستشارات والإدارة، وله استثمارات في قطاعات المقاولات والضيافة. يشغل عضوية مجالس إدارات شركة البحرين الوطنية القابضة ومجموعة فنادق الخليج وإنوفست وتعمير، كما أنه مساهم في الشركة.</p> <p>وهو حاصل على ماجستير في إدارة الأعمال الدولية من جامعة ليدز متروبوليتان، وبكالوريوس هندسة ميكانيكية (مع مرتبة الشرف) من جامعة برادفورد، كما أكمل برنامج القيادة التنفيذية للإدارة من هارفارد بزنس إمباكت، وزمالة القادة من أجل الديمقراطية المقدمة من الجامعة اللبنانية الأمريكية بالتعاون مع جامعة سيراكوز.</p>	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	<ol style="list-style-type: none"> Inovest B.S.C. – Director Khaleej Development Company (TAMEER) W.L.L. – Director Gulf Hotels Group B.S.C. Public – Director 	<ol style="list-style-type: none"> شركة إنوفست ش.م.ب. – عضو مجلس الإدارة شركة الخليج للتطوير (تعمير) ذ.م.م. – عضو مجلس الإدارة مجموعة فنادق الخليج ش.م.ب (عامه) – عضو مجلس الإدارة 	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

أسماء المترشحين لعضوية مجلس إدارة شركة البحرين الوطنية القابضة ش.م.ب. (2026-2029)

List of the Nominees to the Board Membership of Bahrain National Holding Company B.S.C. (2026-2029)

Candidate Name	Ali Jawad Almeshal	علي جواد المشعل	إسم المرشح
Nationality	Bahraini	بحريني	الجنسية
Relationship between the candidate and the company	-	-	علاقة المرشح بالشركة
General Information of the nominee	<p>Ali is a Bahraini candidate with experience in digital business, payments and financial technology. He currently serves as Chief Executive Officer of PaymentsCo (under formation) and previously held senior roles at Credimax and BBK. He holds an MBA and a BSc (Hons) in Business Information Systems and professional certificates in Diploma in Disruptive Strategy from Harvard Business School and an International Diploma in Management from CMI.</p>	<p>علي هو مرشح بحريني يتمتع بخبرة في الأعمال الرقمية وأنظمة المدفوعات والتقنية المالية. يشغل حالياً منصب الرئيس التنفيذي لشركة بيمينتس كو (تحت التأسيس)، وشغل سابقاً مناصب قيادية في كل من كريدي مكس وبنك البحرين والكويت. وهو حاصل على ماجستير في إدارة الأعمال و بكالوريوس (مع مرتبة الشرف) في نظم معلومات الأعمال، بالإضافة إلى شهادات مهنية تشمل دبلوم في الاستراتيجية التحولية من كلية هارفارد للأعمال ودبلوم دولي في الإدارة من معهد تشارترد للإدارة.</p>	معلومات عامة عن المرشح
Other company Directorship	-	-	عضويات في مجالس إدارات الشركات الأخرى

Board Candidates' Recommendations – توصية المرشحين لمجلس الإدارة

#	Name of Candidate	NRGC & Board Recommendations	Independence Status	الصفة المستقلة	توصيات لجنة التعيينات والمكافآت والحوكمة والاستدامة و مجلس الإدارة	اسم المرشح	#
1	Ghassan Qassim Fakhroo	Approved to present the candidate for election.	Non-Independent	غير مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	غسان قاسم فخرو	1
2	Jehad Yusuf Amin	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	جهاد يوسف أمين	2
3	Sami Mohamed Sharif Zainal	Approved to present the candidate for election.	Non-Independent	غير مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	سامي محمد شريف زينل	3
4	Ayad Saad Algosaibi	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	أياد سعد القصبيني	4
5	Abbas Abdulmohsen Radhi	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	عباس عبدالمحسن رضي	5
6	Hazem Alshaikh Mubarak	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	حازم الشيخ مبارك	6
7	Aref Haider Rahimi	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	عارف حيدر رحيمي	7
8	Jassim Hassan Abdulaal	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	جاسم حسن عبدالعال	8

9	Hala Farouk Almoayyed	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	هله فاروق المؤيد	9
10	Ali Ebrahim Alhaddad	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	علي ابراهيم الحداد	10
11	Hisham Ali Yahya	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	هشام علي يحيى	11
12	Khurshid Zafar Qureshi	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	خورشيد ظفر قرشي	12
13	Leena Ahmed Faraj	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	لينا أحمد فرج	13
14	Meshal Naser Althawadi	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	مشعل ناصر الزوايدي	14
15	Sayed Husain Alwadaei	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	سيد حسين الوداعي	15
16	Hussain Abdulhameed Al Shehab	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	حسين عبدالحميد ال شهاب	16
17	Ali Jawad Almeshal	Approved to present the candidate for election.	Independent	مستقل	تمت الموافقة على تقديم المرشح للانتخاب.	علي جواد المشعل	17